



VII., LIEBENAU
Liebenauer Hauptstraße
Puntigamer Straße

NEUGESTALTUNG LIEBENAUER HAUPTSTRASSE/PUNTIGAMER STRASSE

Machen Sie mit bei der 2. BürgerInnenbeteiligungs-Veranstaltung der Stadt Graz gemeinsam mit der Gesundheitsplattform des Sozialmedizinischen Zentrums Liebenau

Mit der Fertigstellung des Südgürtels übernimmt die Stadt Graz die Landesstraßenzüge Liebenauer Hauptstraße und Puntigamer Straße. Dies hat die Stadt Graz dazu bewogen, die Liebenauer Hauptstraße (Abschnitt Liebenauer Stadion bis Südgürtel) und die Puntigamer Straße (Abschnitt Casalgasse bis Liebenauer Hauptstraße) nicht nur zu sanieren, sondern auch neu zu gestalten. Bei der 1. BürgerInnenbeteiligungs-Veranstaltung vom 17. Mai 2014 wurden die Bedürfnisse der AnrainerInnen und NutzerInnen für die Neugestaltung aufgenommen. Im Rahmen der 2. Veranstaltung werden die von Ihnen eingebrachten und auf Umsetzung überprüften Anregungen und Ideen für die Planungen der Neugestaltung präsentiert.

TERMIN

Montag, 17. November 2014, 18.30 Uhr

ORT

Murpark

Ostbahnstraße 3, 8041 Graz-Liebenau
(Center Management im 1. Obergeschoß zwischen dem Lokal „3 Goldene Kugeln“ und dem Geschäft „Nanu-Nana“)

Die Veranstaltung findet gemeinsam mit dem SMZ Liebenau statt, das Ihnen auch die Gelegenheit zur Diskussion von Gesundheitsthemen des Bezirks bietet. Nutzen Sie die Möglichkeit, sich zu informieren und Ihre Ideen einzubringen. Weitere Informationen finden Sie unter www.stadtentwicklung.graz.at/liebenau. Falls Sie Fragen haben, stehen wir Ihnen gerne per E-Mail unter liebenau-befragung@stadt.graz.at zur Verfügung.

Die Stadtbaudirektion (Projektleitung) sowie das Planungsteam und das SMZ Liebenau freuen sich auf Ihr Kommen bzw. bedanken sich für Ihre Teilnahme!